Antrag Nr. 10-F-07-0002 BLW

Betreff:

Gehälter der HSK - Geschäftsführung - Antrag der Fraktion Bürgerliste Wiesbaden vom 18.1.2010 -

Antragstext:

Die finanzielle Ausstattung der Geschäftsführer der HSK ist eher exorbitant, auch angesichts der wirtschaftlichen Schwierigkeiten dieser Institution.

Der Ausschuß möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten darzulegen,

- 1) auf welcher Grundlage die Gehälter der HSK Geschäftsführung festgelegt wurden;
- 2) was für Sonderleistungen aus welchen Gründen gewährt werden ("variable Gehaltsbestandteile");
- 3) welche zwingenden Gründe vorliegen, daß in der HSK anders als in andern städtischen Kliniken 3 Geschäftsführer tätig sind;
- 4) welche Aufgaben von der Geschäftsführung der HSK wahrgenommen werden, die über die Aufgaben der Geschäftführung städtischer Kliniken anderer Städte hinausgehen;
- 5) welche Aufgabengebiete dem Geschäftsführer Strehlau zugeordnet sind und welche Aufgabengebiete der Geschäftsführerin Frau Strack;
- 6) in welcher Weise die finanzielle Ausstattung der Geschäftsführer an die erbrachte Leistung gebunden ist;
- 7) ob der Magistrat Möglichkeiten sieht, die Gehälter angesichts der wirtschaftlichen Schwierigkeiten der HSK zu reduzieren?

Wiesbaden, 18.01.2010

F.d.R. K.H. Maierl, Fraktionsgeschäftsführer